

Venezuela reafirma su derecho a defender la soberanía nacional



Caracas, 10 sep (RHC) Venezuela inició los ejercicios militares Soberanía y Paz, mientras el Consejo de Defensa de la Nación asume sus funciones en medio de las exacerbadas tensiones con Colombia.

Estas acciones se suman a la alerta naranja declarada el pasado 3 de septiembre, y el despliegue de más de tres mil efectivos de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana en la zona fronteriza.

Tras las continuas amenazas y ataques de las últimas semanas por parte del país vecino, que incluyen intentos de atentados, creación de falsos positivos y acusaciones contra el presidente Nicolás Maduro y otros altos dirigentes bolivarianos, la nación suramericana reafirma el principio de defenderse ante cualquier agresión.

'Llegó el momento de defender la soberanía y la paz nacional, desplegando toda nuestra capacidad de defensa para desmontar las pretensiones de guerra que se nos quieren imponer. ¡Que nuestra Victoria sea la Paz!', publicó este martes el mandatario en la red social Twitter.

Llegó el momento de defender la soberanía y la paz nacional, desplegando toda nuestra capacidad de defensa para desmontar las pretensiones de guerra que se nos quieren

imponer. ¡Que nuestra Victoria sea la Paz! pic.twitter.com/hfgYEK5Vgp

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [September 10, 2019](#)

La víspera el ministro de Comunicaciones, Jorge Rodríguez, desmontó las acusaciones de la revista colombiana Semana sobre presuntos nexos del presidente venezolano con la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional y las disidencias de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia.

Entre otras cuestiones, Rodríguez advirtió que la solicitud de incluir a Venezuela en el listado de países que contribuyen con acciones terroristas, hecha en la publicación, no era más que un intento de la oligarquía de esa nación para emprender una agresión armada.

Durante su intervención explicó que el Gobierno colombiano está implicado en la captación de oficiales y suboficiales venezolanos, 'quienes cobran por vender su Patria', con la intención de atacar el sistema de defensa aéreo y derrocar la Revolución.

Durante los últimos días, altos funcionarios del Gobierno bolivariano denunciaron en varias tribunas esas maniobras desestabilizadoras.

Analistas aseguran que la desenfrenada carrera guerrillera del país vecino y de Washington contra Venezuela está condicionada por el fracaso de las acciones de la derecha venezolana, que no han podido derrocar al presidente constitucional y cada vez pierde más adeptos.

En tanto, el Gobierno bolivariano manifiesta y hace valer su derecho inalienable a defender la soberanía a cualquier precio, mientras aplica políticas sociales y programas en beneficio de la población y en pos del mejoramiento de la calidad de vida de sus ciudadanos. (Fuente: PL <http://www.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=304636&SEO=venezuela-reafirma-su-derecho-a-defender-la-soberania-nacional>)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/201634-venezuela-reafirma-su-derecho-a-defender-la-soberania-nacional>



Radio Habana Cuba